

**Kleine Anfrage betreffend der Versetzung der Rotbuche / Auftragserteilung / daraus möglicherweise resultierenden finanziellen Verpflichtungen der Stadt Schlieren**

---

Ich wurde von beteiligten Drittpersonen darauf angesprochen, dass durch die Firma BMB Group die fälligen Rechnungen der Subunternehmer nicht bezahlt wurden bzw. werden. Meine Erhebungen haben ergeben, dass etliche Fragezeichen betreffend der Firma BMB Group punkto Zuverlässigkeit und finanzieller Bonität bestehen. Ebenfalls führten Erhebungen meinerseits zu sehr fragwürdigen Erkenntnissen über die Person des «Inhabers» bzw. Projektleiters. Die Firma BMB Group, BMB Group GmbH (Copyright gemäss Homepage) oder BMG-Group AG (Titel auf Homepage) sind nicht im Schweizer Handelsregister eingetragen und erst seit 2016 öffentlich bekannt. Nach, noch nicht gesicherten Erkenntnissen, hätte die fragliche Firma bis anhin noch keinen einzigen Baum mit eigenen Mitteln/Gerätschaften verpflanzt und dennoch erhielt die Firma im Eiltempo den entsprechenden Auftrag zur spektakulären Versetzung der Schlieremer Rotbuche.

**Aus diesen Erkenntnissen ergeben sich folgende Fragen an den Stadtrat:**

- Wer ist in der Sache „Versetzung der Rotbuche“ kostenpflichtiger Auftraggeber?
- Wurden von der Stadt Schlieren bereits Zahlungen an die Firma BMB Group geleistet und wenn ja in welcher Höhe?
- Bestehen Beschlüsse des Stadtrates über die allenfalls schon geleisteten Zahlungen an die Firma BMB Group? Wenn solche vorhanden sind, warum sind diese nicht in den öffentlich zugänglichen Beschlüssen des Stadtrates zu finden?
- Wurde die Firma BMB Group vor der Auftragserteilung überprüft? (Bonität, Referenzen, Mehrwertsteuerpflicht, Vertrauenswürdigkeit)
- War dem Stadtrat bekannt, dass die Firma BMB Group nicht im Handelsregister eingetragen ist?
- Wurden von der Stadt Schlieren weitere Offerten zu dem Projekt «Umpflanzung der Rotbuche» eingeholt?
  - **Wenn ja:** Was gab den Ausschlag für die Arbeitsvergabe an die Firma BMB Group?
  - **Wenn nein:** Warum wurden keine weiteren Offerten eingeholt?
  - Hätte die Arbeitsvergabe nicht öffentlich ausgeschrieben werden müssen?
- Nach vorliegenden Informationen ist die Firma BMB Group nicht gewillt, Forderungen der Subunternehmer zu begleichen. Wie weit ist die Stadt Schlieren bei dieser Sachlage betroffen? Kommen noch finanzielle Forderungen auf die Stadt Schlieren zu, wenn die Firma BMB Group ihren Zahlungsverpflichtungen nicht nachkommt?
- Den Medien konnte entnommen werden, dass die nachträgliche, intensive Nachbetreuung der versetzten Rotbuche durch die Stadt Schlieren übernommen wird. Entstehen hier jährlich wiederkehrende Kosten? Wenn ja, wie hoch sind diese?
- Sind innerhalb des Stadtrates bzw. der zuständigen Abteilung im Zusammenhang mit diesem Geschäft alle Verantwortlichkeiten, Pflichten und Kontrollmassnahmen wahrgenommen worden?

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: - 3. April 2018	↓